

Bühlertann, 21. November 2025

AriensCo ehrt langjährige Mitarbeiter

Langjährige Betriebszugehörigkeit zeugt von starkem Engagement und Herzblut für ein Unternehmen. Beim Townhall-Meeting vergangene Woche ehrte AriensCo Wladimir Schefer und Ilias Delitzoglou für ihre jeweils 25-jährige Betriebszugehörigkeit und dankte ihnen für ihren Einsatz.

„Seit nunmehr einem Vierteljahrhundert seid ihr ein fester Bestandteil unseres Unternehmens“, sagte Tamara Hauenstein, Vice President Human Resources bei AriensCo EMEAA und hob besonders die Loyalität, Leistungsbereitschaft und positive Lebenseinstellung der beiden Mitarbeiter hervor. „Ihr seid echte Botschafter einer verbindenden Unternehmenskultur“, betonte sie und bedankte sich für die Treue, das Durchhaltevermögen und die Mitarbeit im Unternehmen, verbunden mit dem Ausblick auf viele weitere gemeinsame Jahre.

Wladimir Schefer startete am Standort Oberrot in der Fertigung. Dort montierte er unter anderem die bekannten Allmäher der schwäbischen Hochgrasmäher-Manufaktur und war an der Prüfstation für verschiedene Maschinen im Einsatz. Heute arbeitet er am Band 306, an dem alle Modelle des Mulch-Rasenmähers AS 510 entstehen. Ilias Delitzoglou begann seine Laufbahn bei AriensCo ebenfalls im Fertigungsteam am damaligen Standort in Oberrot. Aktuell arbeitet er an der Montagelinie der beliebten Allmäher, prüft Zwei-Takt-Motoren und unterstützt bei Bedarf in der Vormontage.

(Vorspann & Fließtext: 1362 Zeichen, mit Leerzeichen)

Über AriensCo:

AriensCo hat seinen Hauptsitz in Brillion, Wisconsin einer kleinen Stadt mit 3.200 Einwohnern in den USA. Trotz der starken lokalen Wurzeln ist das Familienunternehmen mittlerweile als Mehrmarken-Konzern weltweit aktiv und vereint seine Produktionsstandorte, Marken und Mitarbeiter in erster Linie über die gemeinsamen Werte. Insgesamt beschäftigt das Unternehmen ca. 1.500 Mitarbeiter und wird aktuell in der 4. Generation von Dan Ariens geführt. Auch die 5. Generation ist mit Nicholas Ariens und seinen Geschwistern bereits ebenfalls an der Spitze des Familien-Unternehmens aktiv. In Europa gehören Vertriebsniederlassungen in Frankreich, Norwegen und England sowie ein Produktionsstandort in Deutschland zum Unternehmen. Weitere Informationen unter www.ariensco.com.

Bildmaterial:



James Young, Chief Financial Officer bei AriensCo und Executive Vice President AriensCo EMEAA (rechts), Tamara Hauenstein, Vice President Human Resources AriensCo EMEAA (2.v. rechts) und Betriebsleiterin am Standort Bühlertann Dr. Katrin Voß (links) bedankten sich bei Wladimir Schefer (2.v. links) und Ilias Delitzoglou (Mitte) für ihre 25-jährige Betriebszugehörigkeit.

Das Foto in Druckqualität können Sie über den folgenden Link herunterladen:

<https://brandfolder.com/s/4wb7xq5b3x6wtfqtnh9t6wbk>